



いとひば 5月

大型連休が終わり、いつもの賑わいが戻ってきました。5月31日の運動会に向け練習も始まりました。

1年生も朝から体育着に着替えて全体での練習や学年の練習に取り組んでおります。地域の皆様やご家族の皆様に練習の成果をお見せできるよう指導してまいります。

1年生を迎える会



吹上小マスコット「いとひばくん」

「1年生を迎える会」には、今年も「いとひばくん」が登場しました。クイズの中で、大きないとひばの木の他に、2本の若いとひばの木が植えてあることが分かりました。



「じゃんけんゲーム」で仲間入りです。

部活動スタート

陸上部、水泳部、合唱部が活動を開始しました。6校時終了後から4時50分までと活動時間は短いのですが、先生方の指導のもと熱心に取り組んでいます。

4・5・6年生全員が活動に参加しています。

平成25年度吹上小部活動と活動期間

	活動期間
陸上競技部	4月～10月
〃 駅伝部	10月～12月
コーラス部	4月～11月
水泳部	5月～7月
ハンドボール部	11月～2月

*ハンドボールは、年度始めから部活動に参加した児童が対象となります。

*タグラグビーは地域スポーツとして行います。

**お世話になります
PTA本部役員の皆さんです**

会長	久我 有史 さん
副会長	中島 英博 さん
〃	高田 修一 さん
〃	増山 清美 さん
会計	山中 康匡 さん
会計	大森 夕子 さん

<PTAスローガン>

「子どもたちの
よいよい成長を支えるPTA」
～吹上っ子は みな我が子～

交通安全教室



トラック協会の協力を得て「交通安全教室」を行いました。交差点で左折巻き込みに合わないためには、道路から離れた所で待つことや、トラックには死角があることを学びました。また、シートベルトの役割や、急ブレーキをかけても車はすぐには止まれないことなども自分たちの目で確認することができ交通安全に対する意識を高める良い機会となりました。

初めてのリコーダー



音楽の時間にリコーダー（たてぶえ）の学習を始める3年生は、きれいな音を出して演奏できるようになるために、音の出し方や、持ち方などを専門の方に教えていただきました。

素敵な音色で演奏できる日はそう遠くではなさそうです。

ふるさと学習



6年生は総合的な学習の時間に、私たちのふるさと「吹上」についての理解を深めるために、まちづくり協議会の大竹さんから吹上地区の歴史について教えていただきました。

さしも草は、市指定の天然記念物であること、伊吹山のさしも草を詠んだ和歌は、小倉百人一首にあることや、赤津川の名前の由来、吹上城のことなど、とても興味深いお話をしました。

社会科の学習が進む中で吹上地区の歴史と日本の歴史がつながっていくことを期待しています。

おいしいいちごジャム



3年生は、社会科で地域の学習をしています。今年もいちご農家の大出さんのハウスを見学させていただきました。いちご作りの工夫などを教えていただいた後、いちご摘みの体験もさせていただきました。ハウスの中は甘い香りでいっぱいでした。

また、給食室で作ったいちごジャムが給食に出され、季節のおいしさを味わうことができました。

運動会についてのお願い

昨年もご協力いただきましたが、「見学場所の確保について」・「路上駐車の禁止について」今年度もご協力をお願いいたします。